
Abg. Geske fragte, ob die Maßnahmen nach dem Konjunkturpaket II fristgerecht fertig gestellt 
und abgerechnet werden könnten. 
 
KVOR Hahlen antwortete, bisher seien rund 75 % und somit annähernd 7,7 Mio. Euro der 
gewährten Fördermittel abgerufen worden. Einige Projekte seien bereits abgeschlossen worden. 
Bei anderen stünden nur noch die erforderlichen Abnahmen sowie die Schlussrechnung aus. 
Insgesamt würden alle Förderprojekte rechtzeitig innerhalb des Förderzeitraums fertig. 
 
Abg. Eyermann betonte, die im Zusammenhang mit dem Konjunkturpaket II für den Rhein-Sieg-
Kreis getroffenen Entscheidungen hätten sich als richtig erwiesen. Man habe notwendige 
Projekte realisieren können, für die sonst keine Haushaltsmittel zur Verfügung gestanden hätten. 
Sowohl Politik als auch Verwaltung – insbesondere die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der 
Gebäudewirtschaft - hätten hier ein Lob verdient. 
 


